



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	16/06/2022	LEGISLATIVO

## Alejandro Moreno es el presidente del PRI, pero no dueño del partido: César Camacho



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- (...) En entrevista con Mario Maldonado para Noticias de la Mañana para El Heraldo Media Group, el exdirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, habló sobre la reunión que sostuvo el actual presidente del tricolor, Alejandro Moreno, con diversos expresidentes del partido, así como los temas que se trataron.

Al respecto, César Camacho, destacó que no solo para los militantes sino para todos los mexicanos es importante contar con un PRI fuerte, que sepa ser oposición y configure una opción real para los ciudadanos con miras a los próximos comicios.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/6/15/alejandro-moreno-es-el-presidente-del-pri-pero-no-dueno-del-partido-cesar-camacho-413745.html>